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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
9 novembre 2021 
École Ludger-Duvernay (via Teams) 
19 h 00 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Vanessa Bouvrette, vice-présidente 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Myriam Giard, technicienne en éducation spécialisée 

 Geneviève Joubert, substitut à la représentante au Comité de parents 

 Cynthia Larose, présidente  

 Annie Lévesque, responsable du service de garde 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Nathalie Raymond, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

MM. Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

 Charles Trottier, parent 

Était absente : 

Mme Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

Participait également : 

• Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

Quorum constaté 
 

 
CE-21/22-06 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par monsieur Charles Trottier 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
 

 
 
 
 
CE-21/22-07 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 5 octobre 2021 
Correction au point 12 : 
Marie-Josianne Séguin sera le parent délégué principal et Geneviève Joubert sera parent 
substitut. 
Il est proposé par madame Nathalie Raymond 
Que le procès-verbal soit adopté tel que corrigé. 
 Adopté 

 4.    Parole au public 
  Aucun public présent 
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 5.    Suivi du procès-verbal du 5 octobre 2021 

o Campagne de financement (vêtements scolaires)  
330 vêtements ont été vendus avec un profit de plus de 1000.00 $.  Il n’y a pas de deuxième 
commande pour le moment, mais ce serait probablement approprié après Noël. 

o OPP  
La première rencontre a eu lieu avec 6 participantes. 
La compagnie Enfants Clik a été sélectionnée pour les photos.  Ils offrent de belles options de 
décor et concept.  La prise de photos se fera sur un horaire d’une journée complète.   
Discussion autour des mandats qui seront confiés à l’OPP, incluant la marche 1-2-3, si les 
parents peuvent venir aider les enseignants, etc. 

o Auteure François Crête  
Pas de nouvelles 

 

 
 
 
CE-21/22-08 
 
 
 
 
CE-21/22-09 
 
 
 
 
CE-21/22-10 
 
 
 
 
CE-21/22-11 
 
 
 
 
 
CE-21/22-12 
 
 
 
 
 

6.  Travaux du conseil : 
a) Règles de régie interne 

Le document était disponible pour revue à la suite du dernier CÉ. 
Il est proposé par madame Annie Lévesque 
Que les règles de régie interne soient adoptées telles que présentées. 

 Adopté 
b) Évaluation du projet éducatif 

Madame Boucher présente le document. 
Il est proposé par madame Mélanie Fontaine 
Que le projet éducatif soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
c) Évaluation du plan de lutte 

Madame Boucher présente le document. 
Il est proposé par madame Caroline Morissette 
Que le plan de lutte soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
d) Rapport annuel 

Madame Boucher présente le document. 
Il est proposé par madame Myriam Giard 
Que le rapport annuel soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
e) Activités éducatives complémentaires 

Le calendrier des activités est présenté par madame Boucher et commenté par les 
enseignantes. 
Il est proposé par les membres du CÉ 
Que les activités éducatives complémentaires soient approuvées telles que présentées. 

 Approuvé 
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CE-21/22-13 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-14 

f) Collations spéciales dans l’année 
Le CÉ doit donner son approbation au fait que les enseignants et le personnel du service de 
garde soient autorisés de temps à autre d’offrir des collations qui ne font pas partie de la 
politique alimentaire. 
Il est proposé par Cynthia Larose 
Qu’il soit autorisé au personnel de l’école d’offrir des collations spéciales dans l’année. 

 Adopté 
g) Mesure 15023 : À l’école on bouge 

Un montant de 12000,00 $ est disponible cette année (mesure sur 4 ans) pour favoriser 
l’activité physique.  Projet mis de l’avant avec une proposition de faire une activité à la 
Colonie des Grèves de Contrecoeur. 
Il est proposé par Geneviève Joubert 
Que la proposition de l’activité à la Colonie des Grèves de Contrecoeur soit approuvée telle 
que présentée. 

 Approuvé 
 

 7. Affaires nouvelles : 
a) Formation obligatoire membres du CÉ 
 Monsieur Trottier et madame Giard doivent suivre la formation obligatoire. 
  
b) Classe extérieure -2 

Soumission pour une classe extérieure afin d’avoir le projet complété au printemps. 
 

c) Vaccination COVID 
La première dose aurait lieu avant Noël.  Plus d’informations seront à suivre. 

 
d) Prochaine rencontre - souper 

La rencontre aura lieu en présentiel le 7 décembre 2021 à 18 h 30. 
 

e) Remerciements 
De la part du personnel et pour le mentionner aux parents, MERCI aux éducatrices du service 
de garde qui remplacent souvent lors des besoins dans les classes. 
 

 8. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 
 
Mot des enseignants 
Mélanie Fontaine : 

▪ Le projet Lis avec moi (classes maternelle et 4e jumelées) a commencé cette semaine. 
▪ Nous avons également le projet Raconte-moi une histoire (collaboration avec les 

parents). 
▪ La formation de La forêt de l’alphabet a débuté. 
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Virginie Roy : 
▪ Le projet de lecture a commencé. 
▪ Le projet de récupération a débuté pour les élèves qui ont plus de difficultés (enfants 

ciblés – 2 fois par semaine le midi). 
 
Caroline Morissette : 

▪ Le co-enseignement à 4 avec Maude (décloisonnement) est fait en 4e année avec travail 
en sous-groupes par sujet. 

  
Nathalie Raymond : 

▪ Formation d’un carnet de lecture en préparation des examens du Ministère. 
▪ Les élèves de 6e année ont bien aimé l’auteur Mathieu Fortin. 
▪ Beaucoup de volontaires se sont manifestés afin de faire partie du Comité 

environnement. 
 
Mot du service de garde 
Nous avons une super belle équipe motivée qui veut faire plein de projets. 
 

 
CE-21/22-15 

9. Levée de l'assemblée. 
Il est proposé par madame Nathalie Raymond 
Que la séance soit levée. 

 Adopté 
 
 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


